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Protokoll Mitgliederversammlung 2024 
 
 
Datum:  23.03.2024 

Tagungszeit: 15:30 – 18:00 Uhr 

Ort:  Soziokulturelles Zentrum, August-Bebel-Straße 30, 39288 Burg 

Teilnehmer: Kay Stiele-Trebbin, Astrid Hübenthal, Bernd Eggert, Anja Janowitz, Lottje Trebbin (Gast, 5 Jahre) 
 
 
TOP 1 Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 
 
Der stellvertretende Vorsitzende, Kay Stiele-Trebbin, begrüßt die Mitglieder des ADFC Jerichower Land. 
Vom ADFC Landesverbandes Sachsen-Anhalt e.V. war niemand anwesend, da der Vertreter Sven Sander 
krankheitsbedingt nicht teilnehmen konnte. 
 
Gemäß Teilnehmerliste, waren 5 Teilnehmer anwesend, davon 4 stimmberechtigte Mitglieder. Kay bestätigt die 
ordnungsgemäße Einladung und gibt die Beschlussfähigkeit der Mitgliederversammlung bekannt. 

 
TOP 2 Wahl des Versammlungsleiters 
 
Kay Stiele-Trebbin wurde als Versammlungsleiter vorgeschlagen und nahm die Wahl an. 
 
TOP 3 Wahl des Protokollführers 
 
Der stellvertretende Vorsitzende Kay Stiele-Trebbin meldet sich freiwillig als Protokollführer und wird einstimmig 
gewählt. 
 
TOP 4 Wahl des Wahlleiters 
 
Der aktive Tourenleiter Bernd Eggert wurde als Wahlleiter vorgeschlagen und nahm die Wahl an. Die 
Tourenleiterin Anja Janowitz muss die Veranstaltung leider verlassen, so dass nunmehr nur noch 3 
stimmberechtigte Mitglieder anwesend sind. 
 
TOP 5 Bestätigung des Protokolls der Mitgliederversammlung 2023 
 
Das Protokoll der Mitgliederversammlung vom 18.03.2023 wird vom Protokollführer verlesen. Es gibt keine 
Einwände oder Änderungswünsche. Das Protokoll wird einstimmig bestätigt. 
 
TOP 6 Bestätigung des Kassenberichtes 2023 
 
Astrid Hübenthal, als Kassenwart und Vorstandsmitglied, berichtet über die Finanzen des Jahres 2023. Durch 
einen Beamer konnte der Bericht auf einer Leinwand verfolgt werden. Es gibt keine Anmerkungen. Der 
Finanzbericht wurde einstimmig angenommen. 
 
TOP 7 Vorstellung des Haushaltsplanes 2024 
 
Der Haushaltsplan für das laufende Geschäftsjahr 2024 wurde vorgestellt. Er orientiert sich an den Werten des 
Vorjahres und beinhaltet ein ausgeglichenes Ergebnis mit einem leichten Einnahmenüberschuss, der für die 
Rückstellung zu den laufenden Ausgaben eingestellt wird. 
 
TOP 8 Tätigkeitsbericht des Vorstandes 
 
siehe Anlage 1 
 
Ergänzend fügt Astrid hinzu, dass Nils das Geld im Dezember an den Landesverband überwiesen hat und dieser 
es im Februar auf das JLer-Vereinskonto überwiesen hat.  
Bevor Nils am 16.02.24 seinen Rücktritt als Vorsitzender und seinen Austritt per E-Mail bekannt gab, hatte Kay ihm 
4 Tage zuvor bereits eine Einladung zu dieser Mitgliederversammlung zukommen lassen, worauf er aber nicht 
reagierte. Erst als er vom Landesverband nochmals zur MV eingeladen wurde, reagierte er wie bereits erwähnt.  
Am 24.02.24 hat Astrid Nils per Mail aufgefordert den vereinseigenen USB-Stick, welchen er bei der 1. 
gemeinsamen Vorstandssitzung am 27.01.23 von ihr erhalten hat, bis zum Tag der MV zurück zu geben. Dies ist 
bisher nicht erfolgt (siehe Anlage 2).  
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TOP 9 Beschluss der neuen Satzung, Geschäfts- und Finanzordnung  
 
Die Dokumente wurden in aufwendiger Arbeit durch Astrid an die aktuelle Satzung des ADFC Landesverbandes 
sowie die neuen gültigen Richtwerte angepasst und einzeln vorgestellt. 
 
Satzung: In einem Pausengespräch beim Aktiventreffen des Landesverbands am 09.03.24, wo Kay und Astrid 
anwesend waren, wurde von Sven Sander (Mitglied des Landesvorstands) empfohlen, die Satzung des 
Kreisverbandes außer Kraft zu setzen, da wir als Gliederung der Landessatzung unterliegen. Zwar ist in diesem 
Fall die Anpassung leider unnötig gewesen, dafür würde aber zukünftig weitere Arbeit des Kreisverbandes zur 
Satzungsanpassung entfallen.  
 
Abstimmung: 2 Stimmen für die Aufhebung der Kreissatzung, eine Stimme dagegen 
 
Somit wurde per Mehrheitsentscheidung der Außerkraftsetzung der Satzung zugestimmt und die neue Satzung 
somit nicht beschlossen. 
 
Geschäftsordnung: Von den 3 anwesenden Mitgliedern wurde diese auf verweisen auf die nicht beschlossene 
Satzung geprüft und gemeinsam beschlossen, dass §7 Absatz 2 und 3 (Satzungsbezug) zu streichen sind. 
 
Abstimmung in o.g. Form: einstimmig dafür 
 
Finanzordnung: Auch die Finanzordnung wird von den 3 Mitgliedern überprüft, ob diese einen Bezug zur nicht 
beschlossenen Satzung enthält. Dies war nicht der Fall, aber es viel auf, dass die Vertretungsvollmachten 
(Vorstand und Kassenwart) folgendermaßen angepasst werden müssen: Die Vertretungsberechtigung im Vorstand 
wird im Falle einer Wahl eines Ansprechpartners geändert, so dass der Ansprechpartner gemeinsam mit dem 
Kassenprüfer oder einem aktiven Tourenleiter zeichnungsberechtigt ist (siehe § 2, Abs. 09), so dass die 
gemeinsame Verfügungsberechtigung beigehalten wird. 
 
Abstimmung in o.g. Form: einstimmig dafür, keine Gegenstimme, keine Enthaltung 
 
TOP 10  Vorstellung der neuen Erstattungsrichtlinie  
 
Astrid stellt die neue Erstattungsrichtlinie vor. Hier wurden insbesondere die km-Pauschalen aktualisiert. Da sich 
Ziffer 3.1. der Erstattungsrichtlinie bezieht sich auf die nicht beschlossene Satzung und wird namentlich auf 
„Finanzordnung“ geändert. 
 
Abstimmung in o.g. Form: einstimmig dafür, keine Gegenstimme, keine Enthaltung 
 
TOP 11  Entlastung des Vorstandes 
 
Der Vorstand in Person von Kay und Astrid wurde einstimmig entlastet und der Form halber wurde auch Nils, der 
bis zu seinem Rücktritt Vorsitzender war, einstimmig entlastet. 
 
TOP 12  Wahl des neuen Vorstandes oder Ansprechpartners für den Landesverband und  
   Wahl des Kassenprüfers 
 
Für den Vorstand haben sich bisher keine Kandidaten gefunden und die Anwesenden möchten auch nicht für 
diesen kandidieren. Somit wird für den ADFC Kreisverband Jerichower Land kein neuer Vorstand gewählt.  
 
Als Ansprechpartner für den Landesverband und als Kassenprüfer stellten sich folgende Personen zur Wahl: 
 
 Astrid Hübenthal als Ansprechpartner für den Landesverband 
 Kay Stiele-Trebbin als Kassenprüfer 
 
Wahl des Ansprechpartners für den ADFC Landesverband 
 
Astrid Hübenthal – einstimmig, keine Gegenstimme, keine Enthaltung 
 
Wahl des Kassenprüfers 
 
Kay Stiele-Trebbin – einstimmig, keine Gegenstimme, keine Enthaltung 
 
Bernd Eggert beglückwünscht die neuen Funktionsträger des ADFC Kreisverband Jerichower Land. 
 
Nach der Wahl dankt Astrid, in Vertretung für alle Tourenleiter, Kay und Bernd für die langjährige Vorstandsarbeit 
und überreicht beiden ein kleines Geschenk, welches zusammen mit Anja ausgesucht wurde. 
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TOP 13  Wahl der Delegierten & Ersatzdelegierten zur ordentlichen ADFC-Landesversammlung  
  Sachsen-Anhalt am 24.08.2024 in Gommern 
 
Folgende Personen wurden als Delegierte vorgeschlagen: 
 
 Astrid Hübenthal 
 Kay Stiele-Trebbin 
 Anja Janowitz (in Abwesenheit) 
 Bernd Eggert (als Ersatzdelegierter) 
 
Die Delegierten wurden einstimmig gewählt, keine Gegenstimme und keine Enthaltung. 
 
Reisekosten (Fahrkosten) werden ggf. nach Absprache mit allen Tourenleitern übernommen. 
Übernachtungskosten fallen dieses Jahr nicht an, da es alle nicht weit nach Hause haben. 
 
TOP 14 Tourenplanplan 2024 
 
Der aktuelle Radwanderkalender wurde vorgestellt. Die Touren werden weiterhin im Internet und per Presse-
mitteilung beworben. 
 
TOP 15  Diskussion 
 
Es wurde angeregt, in Zukunft die Mitgliederversammlung wieder in Verbindung mit einer Veranstaltung 
„Radreiseimpression“ zu veranstalten, womit mehr Mitglieder „angelockt“ werden sollen. Hierzu soll frühzeitig eine 
Einladung von Freiwilligen erfolgen. 
 
TOP 16  Schließung der Mitgliederversammlung 
 
Der Versammlungsleiter bedankt sich bei den Teilnehmenden und beendet die Versammlung. 
 
Ende der Mitgliederversammlung: 18:00 Uhr 
 
 
 
 
 
 
Astrid Hübenthal   Kay Stiele-Trebbin   Bernd Eggert 
neuer Ansprechpartner   neuer Kassenprüfer   Tourenleiter 
für den Landesverband 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Anlagen: 
 
Anlage 1: Bericht des Vorstands 
Anlage 2: E-Mail bzgl. Aufforderung zur Rückgabe vom Vereinseigentum 
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Bericht des Vorstandes zum Geschäftsjahr 2023 

2023 war kein einfaches Jahr. Durch die Corona-Pandemie waren alle Tätigkeiten und Touren auch im Landkreis 

Jerichower Land zum Erliegen gekommen. Nach einem Neuanfang im Jahr 2022 mit neu gewähltem Vorsitzenden 

Nils Rosenthal wollten wir endlich wieder Radtouren anbieten. So wurden zur Vorbereitung die Touren durch die 

verbliebenen aktiven Tourenleiter geplant und ein erster nennenswerter Tourenkalender auf die Beine gestellt. 

So ist es uns gelungen, 10 interessante Touren im Jerichower Land anzubieten, erstmals auch in der Heimat 
unseres Vorsitzenden Nils Rosenthal ins Fiener Bruch bei Genthin. 
 
Am 27.01.2023 führten wir unsere erste Vorstandsitzung mit dem gesamten Vorstand durch. Wir bereiteten einen 
Presseartikel zur Vorstellung des neuen Vorstandes vor. Weiterhin lag unser Augenmerk auf der Organisation der 
Mitgliederversammlung für das Jahr 2023. Darüber hinaus wollten wir auf der jährlichen Landesdelegierten-
konferenz des ADFC eine Bewerbung einbringen, die Konferenz für das Jahr 2024 in Gommern im Jerichower 
Land durchzuführen. Darüber hinaus hat Nils zum Thema entwidmeter Radweg an der B1 Kontakt zum Landrat 
aufgenommen. Dieser hat seine Bereitschaft bekundet, an einer Veranstaltung teilzunehmen, jedoch auch darauf 
hingewiesen, dass die Verantwortung beim Bund liegt, da es sich um eine Bundesstraße handelt. Demnach sind 
die Gestaltungsmöglichkeiten des Landkreises beschränkt. 
 
Die Touren wurden weitestgehend erfolgreich durchgeführt. Die Werbung erfolgte in diesem Jahr ausschließlich 
über Presseartikel und Internetauftritt. Lediglich die Brandenburgtour wurde in Genthin aufgrund fehlender 
Teilnahme wegen Terminüberschneidungen abgebrochen. Die Rückreise erfolgte demnach außerplanmäßig nicht 
mit der Bahn sondern über den neuen Elbe-Havel-Radweg. 
 
Am 07.10.2023 fand die jährliche Landesdelegiertenkonferenz im Bestehornhaus in Aschersleben statt. Als 
Vertreter fuhren Astrid, Anja und Kay in den Salzlandkreis. Neben der Vorstellung der Verkehrsinfrastruktur rund 
um Aschersleben und allgemeinen verkehrspolitischen Themen wurde der Vorschlag zu Gommern angenommen. 
 
Am 12.11.2023 führten wir eine weitere Vorstandsitzung durch, an der Nils leider bereits nicht mehr teilnahm. Der 
Kontakt war inzwischen vollständig abgebrochen. Es erfolgte keine Antwort mehr auf die Angebote und Mails des 
Vorstandes. In den Geschäftsverkehr wurde er weiterhin mit einbezogen, leider ohne Antwort, obwohl die Post 
gelesen wurde. Auch die Radtour durch das Fiener Bruch wurde trotz wiederholter Aufforderungen nicht 
abgerechnet. Hier wurde letztendlich auch um rechtliche Unterstützung durch den Landesverband gebeten. Ein 
Kontakt besteht nach wie vor nicht, jedoch hat Nils nach der Einladung zu dieser Mitgliederversammlung sein 
Vorstandsmandat über den ADFC Landesverband niedergelegt und seine Mitgliedschaft gekündigt. Auch die Tour 
wurde nach Androhung rechtlicher Schritte über den Landesverband inzwischen abgerechnet.  
 
Auf der Vorstandsitzung wurden nunmehr bilateral die von Astrid aktualisierten Dokumente besprochen und zur 
Beschlussfassung auf der MV 2024 vorbereitet. 
 
Weiterhin sollen die Touren im Jahr 2024 mit dem ADFC Regionalverband Magdeburg koordiniert und ein 
gemeinsamer Radwanderkalender erstellt werden. Hierzu gab es bereits ein konstruktives Gespräch mit den 
Magdeburger Tourenleitern. Zuletzt wurde die Organisation für die Landesdelegiertenkonferenz 2024 in Gommern 
besprochen. 
 
 
 
 
 
Kay Stiele-Trebbin   Astrid Hübenthal 
stellv. Vorsitzender   Vorstandsmitglied 
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